

Trasladan a la Península a 70 inmigrantes internos en el CIE de Hoya Fría

A. H.

SANTA CRUZ DE TENERIFE

A primera hora de la mañana de ayer un total de 70 inmigrantes que se encontraban internos en el Centro de Internamiento de Extranjería (CIE) de Hoya Fría fueron trasladados por vía aérea a la Península.

El operativo se desarrolló bien temprano y los inmigrantes llegados en las últimas semanas fueron conducidos hasta el aeropuerto de Los Rodeos, donde les esperaba un aparato de línea regular que los trasladó hasta la capital de España. La Confederación Española de Policía (CEP) en un comunicado remitido días pasados a este medio se quejaba del incremento de inmigrantes del centro que llegó a sobrepasar su capacidad, más de un centenar y la escasa vigilancia policial del recinto de la que se ocupaban solo tres funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, alguno de los cuales debía salir del centro para adquirir medicamentos cuando algún interno enfermaba. Con este traslado el centro se queda ocupado por una treintena de inmigrantes.